

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 5 JUIN 2023



PARLEMENT EUROPÉEN : CHRISTOPHE CLERGEAU PREND LE RELAIS D'ÉRIC ANDRIEU

Le Parti socialiste et la DGSE saluent l'arrivée au Parlement européen de Christophe Clergeau qui a pris la suite d'Éric Andrieu le 2 juin 2023 et siègera comme lui dans les commissions « agriculture », « environnement » et « aide au développement ».

C'est avec une profonde gratitude que nous saluons le départ d'Éric Andrieu du Parlement européen. Pendant ses 11 années de mandat, Éric a dédié son engagement à l'intérêt commun, se faisant le porteur infatigable des valeurs socialistes. Il n'a eu de cesse de lutter pour un environnement préservé, pour la sortie du glyphosate et plus généralement pour la défense d'une agriculture respectueuse et protectrice de nos agriculteurs, permettant à ceux-ci de vivre dignement de leur labeur, et d'assurer la sécurité alimentaire des Européens.

Pour **Nora Mebarek**, « son travail de parlementaire a toujours été reconnu et sa personnalité attachante, pugnace et toujours respectueuse, appréciée au-delà des clivages politiques ».

« J'entends poursuivre au parlement Européen les combats menés par Éric Andrieu pour la souveraineté alimentaire de l'Europe, la vigilance face aux pesticides et aux OGM, et la lutte contre la précarité et l'inflation alimentaire. Je serai également engagé pour l'émergence d'une Europe de la santé, cruciale après la crise de la Covid, d'une Europe solidaire » indique **Christophe Clergeau**.

Olivier Faure témoigne « sa gratitude à Éric Andrieu pour tout le travail accompli ». Il poursuit en ajoutant que « le passage de relais entre Éric Andrieu et Christophe Clergeau est exemplaire et permet aux socialistes de continuer à travailler au sein du parlement européen ainsi qu'au projet pour préparer les élections européennes : Christophe Clergeau et Nora Mebarek, co-présidente de la délégation française de la gauche sociale et écologique au parlement européen, pilotent ensemble la convention Europe du parti, Christophe Clergeau, secrétaire national à l'Europe, nous représente au sein de la présidence du Parti socialiste européen. Au moment où les crises sont au cœur de notre actualité, dont la guerre en Ukraine, où droites et extrême-droite se rapprochent en Europe et où la gauche vient de subir plusieurs défaites inquiétantes, notre famille politique européenne a besoin d'ouvrir un véritable débat sur sa stratégie et de proposer une alternative progressiste, socialiste et écologiste face aux forces libérales et conservatrices ».

Contact presse
Paul Boucaud-Labouyrie
presse@parti-socialiste.fr



parti-socialiste.fr